Agatha golpea Cuba; deja 3 muertos y a miles sin luz



▲ Los remanentes del huracán han dejado en Cuba al menos tres muertos, un desaparecido y miles de habitantes sin electricidad, de acuerdo con autoridades de la isla, que prevén continúen este fin de semana las fuertes lluvias y tormentas eléctricas en las regiones occidental y central. Mientras, en Brasil, el balance final es de 128 decesos. En Oaxaca ocho personas perdieron la vida y cinco siguen sin

ser encontrados, informó el gobierno local. El Presidente dio a conocer que empezó el censo de vivienda en 126 comunidades siniestradas de esa entidad. El Servicio Meteorológico Nacional reportó que el ciclón tropical se aleja poco a poco de las costas mexicanas. La imagen, en La Habana. Foto Ao

J. A. PÉREZ, E. OLIVARES, G. CASTILLO Y AGENCIAS / P 19 Y 21

Quieren confundir y engañar en estos días de comicios, subraya

Lamentable y bajo, asociar al gobierno con el narco: AMLO

- Es falso, pero si tienen pruebas, que las presenten, reta el Presidente
- Niega haber establecido nexos de complicidad, como se asegura
- "Tengo tranquila la conciencia, por eso puedo afrontar la delincuencia"
- Quienes antes actuaban con prudencia, ahora están enojados, dice

Inseguridad, pobreza y falta de agua, problemas torales en estados con elecciones

- En Aguascalientes sigue guerra de denuncias entre los contendientes
- Durango: la gubernatura se dirimirá entre 2 aspirantes
- En Oaxaca llaman a restablecer comunicaciones

/P5Y6

Colombia protesta por "injerencismo" de México

• López Obrador manifestó solidaridad con Petro ante la "guerra sucia" en su contra

ARTURO SÁNCHEZ, EMIR OLIVARES Y AGENCIAS / P 3

Termina diálogo para ordenar las firmas del área energética de EU

• Estamos listos rumbo a la cumbre: Ebrard; seguirá la buena relación, pase lo que pase, ratifica Ken Salazar

/P3,4Y14

Mexicana viaja hoy al espacio



A Katya Echazarreta irá en la misión New Shepard en un vuelo de 10 minutos. Foto tomada de redes /P